

Palabras de Bienvenida al Comandante, Sr. Giorgio Tromben Marcone

Estimado Superintendente, por su intermedio me dirijo al Comandante, Giorgio Tromben Marcone, integrantes del Directorio, ex Comandante Jorge Guevara, Oficiales, Bomberos y Bomberas de la Tercera Compañía “Fundador José Luis Claro Cruz”, Bomberas y Bomberos de otras Compañías, amigas y amigos, y, por supuesto, a nuestra querida Kena, señora de Giorgio, Nicolás y Luciana, que seguramente hoy no están por su edad.

Hoy nos reunimos para dar la más cálida bienvenida a nuestro nuevo líder, me refiero al Comandante, Giorgio Tromben Marcone, quien asume con gran responsabilidad la dirección del mando activo de nuestra gran e histórica institución. Es un honor para mí estar aquí en este momento tan significativo, en representación de la Compañía fundadora del Comandante. Es un honor presentar a un hombre con una rica tradición familiar en el servicio de bomberos, quien no solo trae consigo una vasta experiencia, sino también es un gran profesional. Quiero a través de simples palabras recordar a nuestros Fundadores: don José Luis Claro Cruz, que con su idea convocó a formar una de las instituciones más queridas y necesarias como son los Bomberos de Santiago, quiero invocarlo porque hoy uno de los suyos asume como Comandante de la Institución; invoco a Henry Meiggs, quien delega en mí las palabras de bienvenida a nuestro Comandante, y recuerdo e invoco así a todos aquellos bomberos ilustres que llegaron a ser Comandante de la Institución, vistiendo la casaca de la Tercera, me refiero a: don Francisco Bascuñán Guerrero, Comandante en 1866; a don Ramón Abasolo Navarrete, Comandante en 1867-1868 y 1873d a Don Manuel Zamora, en 1874, y a don Luis Kappes, en 1923-1924, quien hoy me observa en este salón atentamente, y quien fuera el último de los Comandantes “tercerinos” hace 100 años. No puedo dejar de mencionar a quienes dieron la vida por cumplir con el deber, me refiero a nuestros mártires: Rafael Ramírez Salas, Luis Segundo Johnson, Víctor Cato Velasco, Alberto Reyes Naranjo, Florencio Bahamondes Álvarez, Patricio Cantó Feliú, Daniel Castro Bravo, quienes, sin duda, están presentes en este momento solemne, en este salón.

El rol de Comandante de Bomberos no solo implica liderar Compañías, sino también ser un pilar de apoyo y un símbolo de valor para todos nosotros y para la comunidad que servimos. Sabemos que el trabajo de un bombero no es fácil; requiere dedicación, coraje y, sobre todo, un profundo sentido de compromiso hacia los demás. Un verdadero líder se distingue por una serie de virtudes que son fundamentales para guiar a su institución hacia el éxito. Y quiero mencionar algunas de ellas que están presentes en nuestro Comandante: su responsabilidad piedra angular de su carácter, es un líder consciente de las decisiones que toma y sus consecuencias. Su integridad y la honestidad son igualmente cruciales por cuanto construye la confianza necesaria para crecer a paso firme. Si bien Giorgio Tromben es un hombre introvertido, maneja la comunicación efectiva que permite transmitir su visión y mantener a sus bomberas y bomberos alineados, fomenta un ambiente de apoyo, donde cada miembro se siente valorado y comprendido. Es una persona con coraje no solo para enfrentar situaciones de emergencia, sino también para tomar decisiones difíciles cuando se presentan. También hay que reconocer su capacidad de escuchar y de innovación, las que son vitales en escenarios de constante evolución.

Estamos seguros de que su llegada traerá nuevas ideas y una renovada energía a nuestra institución. En un momento en el que los desafíos son muchos y las demandas de nuestra comunidad son crecientes, su visión y liderazgo son fundamentales para continuar brindando un servicio de excelencia. Hoy, le damos la bienvenida no solo como nuestro Comandante, sino como un gran Comandante que llevará a nuestra institución hacia nuevos desafíos. Estamos emocionados por lo que el futuro depara bajo su liderazgo, y confiamos en que su enfoque metódico y humano nos ayudará a enfrentar cualquier obstáculo que se presente.

Comandante Tromben Marcone, en nombre de todas y todos nosotros, en nombre de la Tercera, le extendemos nuestra más cálida bienvenida. Estamos listos para trabajar a su lado, aprender de usted y contribuir a un legado de excelencia en el servicio. Le deseamos el mayor de los éxitos en esta nueva etapa. ¡¡He dicho!!

Luis Carrasco Garrido Director de La Tercera Cía. de Bomberos “Fundador José Luis Claro”, La Heroica.

Sesión de Directorio 14.10.2024